



本郷小だよ!

夢をめざし ともに育つ 本郷っ子 ~未来を切り拓く子に~

第4号



令和7年7・8月

校長室から

「やればできる！」を実感する2学期に！！

校長 金盛 大祐

長い夏休みもあっという間に終わり、2学期がスタートしました。子ども達の元気な声が校内に響き、学校全体に活気が戻ってきました。大変嬉しく思います。やはり、子ども達あっての学校です。また、充実したよい夏休みを過ごしたのでしょうか、どの子も一回り大きくなったように感じました。5・6年生ががんばった「児童会代表の集い」「水泳特別練習・新見市学童水泳記録会」「奉仕作業での草取り」も含め、各ご家庭や地域で、子ども達に様々な挑戦や体験をさせていただいたおかげだと思います。ありがとうございます。もちろん、がんばった子ども達自身に拍手です。

さて、2学期は1年間で一番長い学期であり、気候もよく、また、子ども達が挑戦し、力を発揮できる行事もたくさんあり、自分の力を伸ばし、高めるのに絶好の学期です。始業式で「『やればできる』を実感できる2学期にしよう」と子ども達に話しました。みんな「やれば（がんばれば）できる」という言葉や意味は知っているのですが、それだけでは、自分の力を伸ばし、高めることはできません。自分事として実感する（実際に自分が体験し、心からそうだと思える）ことが必要です。「やれば（がんばれば）できる」を本当に実感した子は、自分に自信をもち、やる気が高まり、新たなことに挑戦し、粘り強くがんばり、できることをどんどん増やしていきます。実際、そうやって大きく力を伸ばし、成長した子ども達を何人も見てきました。本郷っ子も、ぜひそうなって欲しいと思っています。何でもいい、一つでもいいから、一人一人が、この2学期に「やれば（がんばれば）できる」を実感してほしいと願っています。

学校は、その実現に向けて、子ども達の指導、支援を全力でがんばっていきます。ご家庭の方でも、お子さんを心身両面で支えていただければありがたいです。今学期も、どうぞご支援ご協力をよろしくお願ひいたします。

まずは運動会です。休み明けに加え、まだまだ暑い中での練習開始となります。熱中症等、体調面に十分配慮しながら、充実したものにしたいと思いますので、どうぞよろしくお願ひいたします。



夏休みもがんばりました！

【水泳記録会】 7月29日（火）

新見市民プールで「新見市学童水泳記録会」が行われました。新見市の水泳記録会は今年度が最後になります。本郷小学校からは、4~6年生の児童13名が出場しました。日頃の練習の成果を発揮して、みんな全力で泳ぎ切りました。入賞者は、以下の通りです。

〔男子50m平泳ぎ〕
4位 南 千暁くん



〔女子50m自由形〕
6位 宮本 芽依さん

〔男子200mリレー〕
4位（野手結空翔くん・南 千暁くん・ハ木崇介くん・小郷快斗くん）

【児童会代表の集い】 7月25日（金）

思誠小学校で「児童会代表の集い」が行われました。本郷小学校からは、運営委員会の宮本芽依さん、南千暁くん、石畠遙輝くん、松島悠馬くん、吉田望未さん、小川葉音さんが参加し、各委員会の活動やチャリティーバザーの取組などを紹介しました。また、他校の児童会の取組についても、真剣に聞き、進んで質問もしていました。体育館で他校の友達とレクリエーションを楽しむ時間もあり、実りの多い時間を過ごしました。

この経験を、2学期からの学校生活に活かしてくれることと思います。



奉仕作業 8月17日(日)

2学期のスタートに向けて、奉仕作業を行いました。体育館の窓拭きやクモの巣取り、フロアの清掃など、暑い中、時間いっぱい取り組んでいただき、とてもきれいになりました。また、庭木の剪定・樹木の枝打ち・溝掃除・草刈り等も念入りにしてください、とてもすっきりしました。

普段、児童や教職員ではできない作業をしていただき、見違えるほどきれいになりました。5・6年生の児童も、暑い中、運動場の草取りを根気よくがんばってとてもきれいにしてくれました。保護者の皆様には、早朝より熱心に、かつ丁寧に作業していただき、本当にありがとうございました。お陰様で、2学期からも気持ちよく生活することができます。



エアコン設置・照明器具のLED化

かねてから教育委員会に要望していた多目的ホールのエアコン設置が実現し、2学期から多目的ホールでの活動を快適に行うことができます。運動会に向けての練習や児童朝礼、学級活動など多目的にフル活用できそうです。

また、校内の照明器具がすべてLED照明に換わります。エアコン設置も照明の交換も東亜電工さんが担当で、学校の教育活動に支障がない様にと、夏休み中に急ピッチで工事を進めてくださいました。酷暑の中、土日やお盆を使って、計画的に工事を進めてくださったおかげで、2学期を快適に始めることができています。工事は9月中に完了する予定です。気持ちの良い環境で、教育活動が行えることに感謝しています。



出典
クマ先生と読む論語

☆友というのは時間をかけて相手の気心や人となりを知り、自分と合わない所も十分知った上で、一番大切なことを一緒に分かち合い、目指していくとする人を言います。自分の価値観だけにとらわれず、難しくても相手を認める努力をし、また自分を相手に認めてもらう努力をして、お互いを高めたり深めたりし合う間柄こそ友なのです。これを機に、友達とはどういう存在か、あなたが大きく成長していくために一度真剣に考えてみましょう。

○曾子が言った。「学徳の備わった人というのは、教養を深めようとして一緒に古典を学ぶために集まり、そうして集まつた友と友にさらに自らの徳性（特に人を思いやる仁の徳）を高めようとするものだ。」

曾子曰わく、君子は文を以て友を会し、友を以て仁を輔く。

8・9月の主な行事予定		
28	木	第2学期始業式(13:20下校) 地区児童会・給食開始日
29	金	委員会
30	土	3年生支会活動(大椿寺)
31	日	5年生支会活動(哲西米粉パン)
1	月	養護実習(~12日)・論語
3	水	学習サポート
5	金	運動会係打ち合わせ
8	月	児童朝礼
9	火	運動会予行準備
10	水	運動会予行
12	金	運動会準備・集金引落日
14	日	運動会
15	月	敬老の日・運動会予備日①
16	火	振替休業日
20	土	運動会予備日②
21	日	運動会予備日③
22	月	児童朝礼・クラブ
23	火	秋分の日
24	水	移動図書館
26	金	委員会
27	土	新見市陸上フェスティバル
29	月	I・2年読み聞かせ